# INFORMACION N. 20 VECINOS

### José Luis Castro Sánchez No atendido y Rechazado por este alcalde

# El Alcalde de las Mentiras

#### Climatización Club de Jubilados y Sala Polivalente

Yo fui requerido por este alcalde para colaborar en los Presupuestos y Licitación. Proporcioné, los servicios de una Ingeniería que realizó todos sus cálculos y condiciones que necesitaban las instalaciones, así como todos los documentos necesarios para solicitar las ayudas de subvención, todo ello gratuitamente.

El secretario solicito mi ayuda para preparar los pliegos. Yo junto con la ingeniería colaboramos con el secretario y el alcalde para preparar los pliegos y los informes para conseguir la subvención.

He sido un colaborador entre el alcalde y la ingeniería, y tengo documentado para demostrar todos los movimientos que realizábamos entre los dos "el alcalde y yo". Todo lo que escribíamos y nos enviábamos entre los dos para la licitación del Club de Jubilados.

Ahora llega este ayuntamiento y emite un documento **Firmado por el alcalde** en el cual dice, que yo fui el causante de todos los problemas en la climatización del Club de jubilados.

**NO** he preparado ninguna prescripción técnica ni cálculos, me he limitado a ayudar al secretario en los pliegos de licitación, detallando los materiales y trabajos. Sin más.

Todo fue Calculado y comunicado por la Ingeniería que colaboro para Cortes

Vecino/Colaborador/Voluntario

Cortes a 12 de abril de 2.021

Jose hoster faco

José Luis Castro Sánchez

#### Texto del Documento Firmado por este Alcalde con MENTIRAS

En contestación a su solicitud le comunico que El Sr. Castro, vecino colaborador, se encargó de preparar las prescripciones técnicas del pliego de licitación (Anexo V) para llevar a cabo la renovación del sistema de climatización del club de jubilados y de la sala adyacente, por tanto, los problemas surgidos a la hora de la ejecución de este proyecto, es decir, el tener que poner un aparato adicional en la sala de tv porque la máquina que está en proyecto no se puede instalar en locales destinados al confort de las personas, sólo puede instalarse para refrigerar precámaras o lugares que necesiten bajar la temperatura pero no para climatizar y además es de menor potencia que lo que necesitaba.

La potencia de la máquina del proyecto, similar a la vieja, en la sala de tv históricamente siempre ha habido problemas de que no llegaba a refrigerar ni en invierno ni en verano, si proyectas una máquina similar, el problema no se va a solucionar. Todo esto, aunque se quiera defender diciendo que lo han apartado, es problema de las condiciones técnicas de la licitación del pliego en su Anexo V que elaboró José Luis Castro.

## ¿Qué quiere ocultar el Alcalde?

El mismo día Martes que apareció el documento, realicé una llamada al Secretario de Cortes, eran las 14:18 horas, le dije quiero ir ahora mismo y tener una reunión donde estemos los tres: el alcalde, tú y yo. Tenemos que hablar del escrito que esta circulando hoy, me dijo que estaba muy liado, que lo tenía que transmitir al alcalde y me contestaría. Más tarde, a las 15:10 horas, recibí llamada del Secretario de Cortes y me comunica que la reunión podría ser el viernes día 9 a las 11:30 horas, que no había ningún problema, pero con la siguiente condición: Que no salga ni se diga nada de lo que se hable en la reunión, entonces tuve que decir NO a la reunión, que el alcalde esta para los vecinos y yo soy un vecino, con los problemas de los vecinos y que diré e informaré de todo lo que me de la gana, que yo informaré de todo a los vecinos.

¿Qué intereses puede tener este alcalde, para mantener una reunión con secretos? ¿Ocultando lo hablado en una reunión que sería para trabajar por Cortes?

Adjunto escrito de la ingeniería en el cual queda muy demostrado que ellos realizaron todos los cálculos necesarios e informaciones al ayuntamiento de Cortes y sin cobrar.

#### Vecino/Colaborador/Voluntario

Cortes a 12 de abril de 2.021



José Luis Castro Sánchez

#### joseluis@joseluiscastro.es

**De:** ingenieria@arcess.es

**Enviado el:** martes, 6 de abril de 2021 11:43 **Para:** joseluis@joseluiscastro.es

Asunto: RE: Clima Jubilados

**Datos adjuntos:** acviba\_he\_big\_ccviba\_he\_big-ecviba\_he\_big. Comercial.pdf

Hola José Luis.

Adjunto la ficha técnica del equipo instalado donde se ve, en la primera página, en "Aplicaciones", que es una máquina para climatización.

Partiendo de ese texto que figura en la notificación del Ayuntamiento de Cortes:

"la máquina que está en proyecto no se puede instalar en locales destinados al confort de las personas, sólo puede instalarse para refrigerar precámaras o lugares que necesiten bajar la temperatura pero no para climatizar"

que es tan absurdo que se puede justificar con un simple catálogo comercial del equipo, disponible para cualquier usuario con conocimientos básicos de Google, yo, en calidad de ingeniero técnico, no puedo aportar conocimientos técnicos a personal no cualificado para rebatir el resto de las características de la instalación.

Invito a que los responsables de este comunicado se formen en la materia o, en caso contrario, hagan la contratación de un profesional cualificado para que, técnicamente, cuantifique las necesidades de la instalación. A ser posible, personal distinto al utilizado para los diseños de las instalaciones del propio Ayuntamiento, ya demostrada su ineficacia.

Ahora bien, las características del equipo propuesto desde Arcess no son las mismas que el equipo instalado, por haber tenido el fabricante un cambio de su gama de producto antes y durante el proceso de adjudicación de la reforma. La empresa adjudicataria, en la selección del nuevo modelo, debería haber indicado las características de caudal y presión requerida por la instalación. Este dato fue calculado por Arcess para su propuesta de presupuesto, pero desconozco si el equipo instalado dispone de las prestaciones correctas y debe ser la empresa instaladora quien aporte esa documentación.

Además, <u>el servicio técnico oficial de la marca, en la puesta en marcha, detectó deficiencias en la instalación del equipo que deben subsanarse y que pueden afectar al pleno rendimiento de la máquina.</u>

Un saludo.





# Contestacion – Aclaracion de la Ingenieria que realizo "Gratis" Todos los Calculos